

Retarder l'allaitement augmente le risque de décès

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-08-04 17:51:25 - Vu sur pharmacie.ma

Dans une déclaration, l'UNICEF a émis un avertissement sans détour sur les répercussions d'un retard de l'allaitement. L'organisation a indiqué que 77 millions de nouveau-nés environ, soit un sur deux, ne sont pas nourris au sein dans l'heure suivant la naissance. Il est précisé que retarder l'allaitement de 2 à 23 heures après la naissance augmente le risque de décès dans les 28 premiers jours de vie de 40 %, tandis qu'un retard de 24 heures ou plus augmente le risque de 80 %.

Selon l'UNICEF, les femmes ne reçoivent pas l'aide dont elles ont besoin pour commencer immédiatement à allaiter après la naissance, même en présence d'un médecin, d'une infirmière ou d'une sage-femme pour aider à l'accouchement. « Au Moyen-Orient, en Afrique du Nord et en Asie du Sud par exemple, les femmes qui accouchent en compagnie d'une personne qualifiée pour les accouchements sont moins susceptibles de commencer à allaiter durant la première heure de vie du nourrisson, par rapport aux femmes qui accouchent avec des personnes non qualifiées ou des proches à leurs côtés », est-il précisé.